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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi, recebe
Gilberto Kassab, Secretário de Governo e Relações

Institucionais do Estado de São Paulo
Encontro marca o diálogo positivo entre o município de Monte Mor e o governo do estado de São Paulo

O encontro aconteceu neste
sábado, dia 23 de setembro, com
a presença de diversas autorida-
des municipais e da região, re-
presentantes do poder público,
tanto do executivo quanto do le-
gislativo de Monte Mor, empre-
sários e outros convidados.

As tratativas tiveram
como objetivo estreitar as
relações entre o município
e o estado de São Paulo, bus-
cando recursos para melhori-
as na infraestrutura de Monte
Mor, bem como de verbas para
projetos em diversas e impor-
tantes áreas de atendimento
à população, como saúde,
educação e segurança.

Segundo o secretário de
estado, Gilberto Kassab, a vi-
sita dele ao município de Mon-
te Mor se dá em um momento
oportuno para a cidade, que
tem trabalhado no sentido de
criar melhores condições de
vida aos seus moradores; in-
vestido em infraestrutura, vi-
sando o crescimento; e tam-
bém fomentando o empreen-
dedorismo e o trabalho, tendo
como exemplo a 1ª Feira das
Indústrias, Negócios e Empre-
gos realizada no município.

Para o secretário, o Governo
do Estado de São Paulo, do
governador Tarcísio Gomes
de Freitas, está aberto ao
diálogo e também aberto a
possíveis parcerias com o
município que visem o cres-
cimento, o desenvolvimento,
e especialmente, ao bem-
estar dos moradores.

Já para o prefeito Edival-
do Brischi, que em sua fala
ressaltou as últimas ações do
poder executivo de Monte Mor
em sua gestão, como o reca-
pe que vem acontecendo em
diversas ruas da região cen-
tral, o asfalto no Colina e no
Colorado, a 1ª Feira das In-
dústrias, Negócios e Empre-
gos, também agradeceu o
empenho do governo estadu-
al em dar a Monte Mor condi-
ções de se desenvolver, como
no caso da estrada do Rio Aci-
ma que, asfaltada, se torna
um marco histórico para o
município e também um
apontamento para o futuro,
que prevê para essa estra-
da um forte polo industrial
e de logística, já que ela liga
Monte Mor ao Aeroporto Inter-
nacional de Viracopos.

O estabelecimento das
boas relações entre o municí-
pio de Monte Mor, adquiridas
pelo Prefeito Edivaldo Brischi
junto ao estado de São Paulo,
algo que foi frisado pelo Pre-
feito em sua fala durante o en-
contro, se deu por conta da
intermediação e do apoio do
Secretário Kassab junto ao
Governador do Estado de
São Paulo, Tarcísio de Frei-
tas. Intermediação que re-
sultou na liberação de uma
verba de 2 milhões de reais
para Monte Mor, um ganho
para todos, já que os recur-
sos vindos dessas tratativas
servirão para obras em infra-
estrutura de vias na cidade.

O encontro contou tam-
bém com a presença da pri-
meira-dama Elaine Ravin Bris-
chi, do chefe de Gabinete, Ri-
cardo Bizetto; dos secretários
de Educação, Cultura e Turis-
mo, Sandra Bruzon; de Meio
Ambiente e Agricultura, Clau-
dinei Rodrigues; de Adminis-
tração, Trânsito e Mobilidade
Urbana, José Fabio Zoppi; de
Finanças, Silvana Aparecida
Zanetti; de Assuntos Metropo-
litanos e Relações Institucio-

nais, Dejan Andre Garcia; do
procurador municipal Dr Ma-
rio Cezar Franco Junior; do
comandante da Guarda Civil
Municipal, Alan de Souza Ka-
nashiro; do subcomandante da
GCM, José Rogério Leite; dos
vereadores Professor Adriel

(PT); Wal da Farmácia
(União); Alexandre Pinheiro
(PTB); Andrea Garcia (PTB); e
Camilla Hellen(Republicanos).

Também estiveram pre-
sentes o vice-presidente do
PSD Nacional, Secretário Ge-
ral do PSD em São Paulo e Di-

retor Superintendente da Fun-
dação Espaço Democrático no
Partido PSD, João Francisco
Aprá; o assessor político, José
Eduardo Martelli; o vereador
Ari Basão, da cidade de Elias
Fausto, representando o pre-
feito Maurício Baroni.

Prefeito Edivaldo Brischi reuniu vereadores no Paço Municipal
para  assinar e anunciar a liberação de emendas impositivas

Nesta  segunda- fe i ra
(25), o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi rece-
beu em seu gabinete auto-
ridades municipais do poder
executivo e do poder legis-
lativo, onde assinou a apro-
vação de emendas imposi-
tivas junto a propositura de
seus vereadores, e ainda
durante o encontro diversos
assuntos relacionados a ser-
viços acerca de melhorias
para a população de Monte
Mor foram tratados.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, a
reunião foi um passo muito
importante do poder executi-
vo, que busca alinhar em con-
junto com os vereadores o

bom andamento e as libera-
ções das ações tão necessári-
as em prol da realização dos
serviços para o munícipe. "Hoje
avançamos nas tratativas dos
projetos para Monte Mor, e sigo
firme e confiante que a união
dos poderes municipais vai
proporcionar ainda mais bene-
fícios para a cidade", afirmou
o prefeito Edivaldo Brischi.

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, aproveitou a
ocasião ainda para parabeni-
zar e agradecer os vereado-
res pela destinação dos recur-
sos, que vão aprimorar os ser-
viços aos munícipes.

O diretor de Finanças,
Vinicius Freitas apresentou
na ocasião as emendas im-

positivas dos vereadores
aprovadas pelo prefeito Edi-
valdo Brischi, todas já lici-
tadas e que em breve, irão
ter início em Monte Mor.

Foram discutidas na reu-
nião ainda assuntos referen-
tes à necessidade do apoio da
Câmara Municipal na aprova-
ção de projetos que visam a
regularização da subdivisão de
lotes (desdobro), ou ainda so-
bre o incentivo na criação da
pasta de Cultura, pois em bre-
ve o município receberá ver-
bas de fomento voltadas para
a área, e a transformação do
departamento em secretaria,
irá agregar ainda mais ganhos
para a população.     Leia ma-
téria completa página 4.
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Gabriela Rocha se apresenta
no San Ville Hall em Sumaré

Para iniciar o ano de 2024
de forma especial e com mui-
tas bênçãos, o San Ville Hall
vai trazer para a cidade de
Sumaré, interior do Estado de
São Paulo, o show de uma das
maiores cantoras gospel do
Brasil. Gabriela Rocha vai se
apresentar no dia 15 de feve-
reiro. O show está previsto
para acontecer às 21h30.

Estão disponíveis para o pú-
blico três tipos de ingressos: Pis-
ta, Cadeiras e Mesas. Os ingres-
sos podem ser adquiridos pelo site
Guichê Web https://
www.guicheweb.com.br/san-
ville-hall-apresenta-gabriela-
rocha_25905 ou na bilheteria
do local. Mais informações,
através do telefone (19) 9
8742 8848 / (19) 3873 9558.

Todos os setores são da
categoria "Ingresso Solidário".
No dia do evento será feito
o recolhimento de um quilo
de alimento não perecível,
no qual cada comprador de-
verá trazer para doação
para as famílias carentes da
c idade de  Sumaré ,  em
parceria com o Fundo Social
De Solidariedade (FUNSOL).

GABRIELA ROCHA – Ga-
briela Rocha nasceu em São
Paulo em 1994. Aos cinco anos
iniciou seu ministério na igre-
ja que frequentava e aos 13
anos, participou do programa
Raul Gil, onde sua voz se pro-
pagou pela nação. A partir de
então, a cantora se dedicou
por completo ao chamado do
Senhor em se tornar voz de

Deus, levando os louvores a
todos os povos. Em 2012 Ga-
briela lançou seu primeiro ál-
bum "Jesus" e, a partir daí, sua
trajetória ministerial foi mar-
cada com músicas que conti-
nuam impactando vidas com a
unção que carrega.

Dona de uma voz marcan-
te, Gabriela Rocha tem canta-
do por todo Brasil e impacta-
do vidas por meio de suas mi-
nistrações com autenticidade
e personalidade. Levando o
amor de Cristo a multidões,
suas ministrações alcançam
milhões de pessoas. Gabriela
tem mais de 17.5 milhões de
seguidores nas redes sociais,
com engajamento de quase 35
milhões mensalmente.

Atualmente, Gabriela é a
cantora gospel mais ouvida no
Brasil na plataforma digital de
música, o Spotify. Seu canal do
YouTube, o maior de um can-
tor gospel do mundo, está com
mais de 3.3 bilhões de visuali-
zações e mais de 8.77 milhões
de inscritos. Com apenas 29
anos e tamanha segurança
em Deus, Gabriela tem vivi-
do sua vida para glorificar e
adorar o nome do Senhor.
Gabriela Rocha também é
autora do livro "Jesus Todo
Dia", lançado em 2019.

Além de seus álbuns naci-
onais com músicas como "Lu-
gar secreto" e "A Ele a Glória",
em 2020 Gabriela iniciou pro-
jetos internacionais, como a
versão de "Lugar secreto (Es-
pañol)" e "Seu nome é amor"
que contou com a collab de Kim

Walker Smith. Em 2021, iniciou o
projeto "Ecoar" com regravações
de algumas músicas que marca-
ram gerações; já no final de
2022, lançou um projeto es-
pecial com as versões em
português e inglês da can-
ção "Eu creio (I Believe For
It)" com participação de
CeCe Winans. Em 2023 lan-
çou o seu mais recente ál-
bum, "A Presença (Deluxe)",
também disponível em todas
as plataformas digitais.

SAN VILLE HALL – O San
Ville Hall foi projetado para ser
o primeiro e mais completo
centro de eventos de Sumaré e
região. O complexo de quatro mil
metros quadrados tem a capaci-
dade para realização de todo tipo
de evento social, como casamen-
tos, festas de aniversário, forma-
turas e shows, assim como
eventos corporativos, cursos,
exposições, convenções,
workshops, entre outros.

O San Ville Hall conta
dois salões para eventos,
com hall de entrada deco-
rado, duas salas VIP's, duas
cozinhas industriais, eleva-
dor privativo, sala de apoio,
ambientes climatizados, es-
tacionamento subsolo, esta-
cionamento próprio externo,
tudo para garantir um espa-
ço sofisticado e atual para
a realização do seu sonho.

Em seus dois salões,
Artesia e Ventura, projeta-
dos de forma versátil, po-
dendo ser convertido em vá-
rios ambientes. Para qualquer

ocasião o San Ville Hall é a
escolha perfeita para a re-
alização do mais simples ao
mais sofisticado evento.

Para conhecer um pouco
mais do San Ville Hall, acesse o
site www.sanvillehall.com.br ou
as redes sociais https://
www.facebook.com/sanvillehall /
https://www.instagram.com/
sanvillehall.

SERVIÇO
Evento: Show Gabriela Rocha
Data: 15 de fevereiro
Horário: 21h30
Local: San Ville Hall - Rua
Ângelo Ongaro, 1.483 -
Jardim Residencial Ravagnani
- Sumaré/SP.
Mais informações: / (19) 9
8742 8848 / (19) 3873 9558
/ https://
www.guicheweb.com.br/san-
ville-hall-apresenta-gabriela-
rocha_25905

FAPIS vai aquecer vários
setores da economia de

Santa Rita do Passa Quatro
Além de proporcionar en-

tretenimento para a população
de Santa Rita do Passa Qua-
tro e demais cidades da região
do interior paulista, com gran-
des shows, e oferecer digni-
dade para muitas famílias com
a arrecadação e doação de ali-
mentos, muitos setores da
economia do município serão
beneficiados com a realização
da FAPIS - (Feira Agropecuá-
ria e Industrial Santa-ritense),
que vai acontecer entre os dias
20 e 22 de outubro.

"Hotéis, restaurantes, o
comércio local como um todo,
serão beneficiados com a re-
alização da festa. Entre empre-
gos diretos e indiretos, cerca
de mil pessoas serão contem-
pladas para trabalhar na festa
como seguranças, equipes de
limpeza, donos de barracas de
lanches e porções, entre ou-
tros. E tudo isso será possível
graças a parceria e o apoio da
Prefeitura Municipal, por meio
do Departamento de Turismo,
Cultura, Esporte e Lazer", co-
menta Francisco Filho, da Chi-
cão Shows.

A FAPIS, que vai aconte-

cer no tradicional Clube de
Campo (Parque Turístico Mu-
nicipal), terá entrada solidária
todos os dias para o setor pis-
ta. Para garantir a entrada,
basta levar até a bilheteria do
evento ou nos pontos de troca
divulgados nas redes sociais do
evento, um quilo de alimento
não perecível e trocar pelo in-
gresso. Os alimentos serão
doados para o Fundo Social de
Solidariedade do município e
entidades assistenciais. O
evento será realizado pela
Chicão Shows, com o apoio da
Prefeitura Municipal de Santa
Rita do Passa Quatro, por meio
do Departamento de Turismo,
Cultura, Esporte e Lazer.

A grade de shows conta
com uma grande variedade de
estilos. Sete artistas estarão se
apresentando durante os três
dias de festa, entre eles Gui-
lherme & Benuto, Renato & Gi-
ovanelli, Edson & Hudson, DJ
Maju Santana, Luiz Miguel &
Daniel, Jeito Moleque e a can-
tora Gaby Violeira.

MARINA FABRIS – No úl-
timo final de semana, nos dias

Professor Adriel provoca política de fortalecimento
de iniciação científica e tecnológica em Monte Mor

No final do primeiro se-
mestre o vereador Adriel re-
alizou a indicação 427/2023
ao poder executivo, solici-
tando abertura de ficha na
lei orçamentária do municí-
pio para investimento em
iniciação científica e tecno-
lógica perante os estudan-
tes da rede pública, a ideia
do vereador, segundo sua
assessoria, é a de fomentar

o incentivo à pesquisa e de-
senvolvimento de projetos
científicos por parte dos es-
tudantes da rede pública de
ensino.

Em resposta a este pe-
dido, no início do segundo
semestre, a prefeitura de
Monte Mor foi além, inclu-
indo o artigo 30 na Lei de
Diretrizes Orçamentárias do
município, que prevê que

autorização para remaneja-
mento de recursos para se
trabalhar os Objetivos de
Desenvolvimento Sustentá-
vel, indicadores da ONU para
o município que devem ser
trabalhados nos próximos 7
anos, atendendo os objeti-
vos da agenda 2030.

Com isso, não somente a
iniciação científica passa a ter
ficha orçamentária para rece-

ber incentivos financeiros,
como também as políticas
ambientais, culturais, esporte,
lazer e todos os campos que
precisam ser melhorados
segundo os índices ODS da
ONU para Monte Mor.

Temos 17 metas ODS para
se trabalhar em Monte Mor e
com a movimento do vereador
se está a pavimentar o cami-
nho para sua realização.

Prefeitura de
Hortolândia mantém
rigoroso monitoramento
de transportadores
de resíduos
Ação iniciada em agosto continua a
fiscalização para garantir um ambiente
mais limpo e sustentável na cidade

A Prefeitura de Hortolân-
dia continua seu compromis-
so com o monitoramento rigo-
roso dos transportadores de
resíduos na cidade, sob a su-
pervisão da Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, com objetivo de
garantir um ambiente mais lim-
po e sustentável, promovendo
o cumprimento das regula-
mentações ambientais.

Iniciado em 4 de agosto,
o sistema funciona como um
servidor dedicado com a fina-
lidade de acompanhar de per-
to o movimento dos transpor-
tadores na cidade, monitoran-
do as imagens captadas pelas
câmeras nas ruas, transmiti-
das na Central de Monitora-
mento. Através dessa aborda-
gem, eles visam identificar
prontamente quaisquer viola-
ções ambientais ligadas ao
transporte de resíduos. Isso
não apenas ajuda a reforçar
as regulamentações, mas tam-
bém facilita a fiscalização de
locais onde o descarte irregu-
lar de resíduos possa estar
ocorrendo, fortalecendo assim
os esforços para garantir um
ambiente mais limpo e susten-
tável para a comunidade.

De acordo com a Secreta-
ria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável, du-
rante o primeiro mês de opera-
ção da Central de Monitoramen-
to, foram emitidas 177 notifica-
ções de advertência para infra-
ções, como caminhões sem lona,
descarte irregular de resíduos
e vazamento de combustível
em vias públicas.

A partir deste domingo
(01/10), todas essas ocorrên-
cias estarão sujeitas a multas,
conforme previsto na lei mu-
nicipal. As notificações serão
enviadas aos endereços dos
infratores, oferecendo a opor-
tunidade de corrigir compor-
tamentos inadequados.

De acordo com a legisla-
ção municipal, o Artigo 2º - §
1º estabelece que resíduos da
construção civil, volumosos e
outros tipos de resíduos urba-
nos não podem ser dispostos
em áreas não autorizadas, en-
costas, corpos d'água, lotes
vagos, passeios, vias e áreas
públicas protegidas por lei.

Aqueles que forem fla-
grados descartando resídu-
os em locais proibidos estão
sujeitos a multas de acordo
com a referida lei, no valor
de 500 UFMH (Unidade Fis-
cal do Município de Hortolân-
dia), equivalente a R$
2.167,80. Após a identificação

de pontos de descarte irregu-
lar, a Secretaria Municipal de
Serviços Urbanos, por meio de
suas regionais, está encarrega-
da de realizar a limpeza dos lo-
cais e instalar placas de ad-
vertência e monitoramento.

A população deve denunciar
qualquer tipo de ação irregu-
lar por meio do aplicativo do
programa Agenda Verde, da
Secretaria, disponível para down-
load gratuito nas plataformas
Google Play ou App Store. As
denúncias também podem ser
feitas pelos telefones 3845-1149
ou 3965-1400, ramal 7911.

A Lei Municipal nº 2936/
2014, que institui o sistema de
gestão sustentável de resíduos da
construção civil e resíduos volu-
mosos, exige a utilização de dis-
positivos de cobertura de carga
durante o transporte dos resí-
duos. O não cumprimento do
Artigo 14 § 4º inc. I da referi-
da Lei pode resultar em mul-
tas no valor de R$ 867,12.

"Através do monitora-
mento rigoroso dos trans-
portadores de resíduos, es-
tamos reforçando nosso
compromisso com a preser-
vação ambiental. Acredita-
mos que, ao garant ir  o
cumprimento das regulamen-
tações e identificando pronta-
mente qualquer irregularidade
no transporte de resíduos, es-
tamos contribuindo para um
futuro mais saudável e susten-
tável para nossa comunidade
e para as gerações futuras",
destaca a Secretária do Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, Eliane Nasci-
mento.

As consequências do des-
carte inadequado de lixo são
múltiplas e abrangentes. Pri-
meiramente, há o impacto di-
reto no meio ambiente, com a
poluição dos recursos hídricos
e a contaminação do solo. Esse
descaso contribui significativa-
mente para a ocorrência de
enchentes, que trazem preju-
ízos materiais e colocam em
risco a segurança e o bem-
estar da população.

Lembrando que Horto-
lândia possui Pontos de En-
trega Voluntária (PEVs) onde
a população pode fazer o des-
carte correto de resíduos re-
cicláveis e reaproveitáveis,
como entulhos de construção,
plástico PET, isopor, sofás, col-
chões velhos e aparelhos ele-
trônicos (televisão, computa-
dor, ventilador, entre ou-
tros).  A lista de PEVs está
disponível no site da Prefei-
tura, por meio deste LINK.

22 e 23, a apresentadora e in-
fluenciadora Marina Fabris fez
a apresentação dos primeiros
dias do Jaguariúna Rodeo Fes-
tival, que acontece na cidade
de Jaguariúna, interior do Es-
tado de São Paulo, e volta a
ser realizado, neste final de
semana, nos dias 29 e 30. Além

de conduzir ações no palco, Ma-
rina também fez uma cobertura
nas redes sociais da festa, cap-
turando toda a energia do festi-
val e entrevistando os artistas e
atletas que passaram por lá.

O Jaguariúna Rodeo Festival
é conhecido por ser um dos mai-
ores e mais emocionantes even-
tos do Brasil. E este ano, Marina
Fabris, com sua presença caris-
mática e seu talento na frente das
câmeras, acrescentou um toque
especial à festa. A apresentado-
ra mostrou ainda mais a sua ver-
satilidade ao mostrar tudo que
acontece na festa em tempo
real. Através de suas redes
sociais e redes sociais do
evento, ela compartilhou mo-
mentos emocionantes das
competições de rodeio e en-
trevistou artistas renomados
que se apresentaram. O even-
to retorna neste final de se-
mana e a apresentadora se-
guirá com o seu trabalho.
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Hortolândia promoveu a 2ª
Conferência Municipal de Juventude,

nesta quinta-feira (28/09)
Sediada no Teatro Elizabeth Keller de Matos, das 8h às 17h, conferência foi aberta ao público

A Prefeitura de Hortolân-
dia, por meio do segmento das
Políticas Públicas para a Juven-
tude do Departamento dos Di-
reitos Humanos, órgão da Se-
cretaria de Governo, realizou,
nesta quinta-feira (28/09), a
2º Conferência Municipal de
Juventude. Organizada com
apoio do Conselho Municipal
de Juventude, a conferência
buscava reunir jovens, es-
tudantes, agentes públicos e
representantes da socieda-
de civil para a proposição de
ações públicas voltadas à
juventude. A Conferência Mu-
nicipal de Juventude aconteceu
das 8h às 17h, no Teatro Eli-
zabeth Keller de Matos, na Rua
Graciliano Ramos, 280, no Jd.
Amanda. O evento foi aberto
ao público geral.

Organizada com a finalida-
de de mobilizar os jovens acer-
ca de temas importantes para
o segmento, a 2ª Conferência
Municipal de Juventude foi dis-
cutido Políticas Públicas para
o desenvolvimento socioeco-
nômico dos jovens, debateu a
garantia do sistema de direi-
tos da juventude e refletiu a
participação cidadã e condi-
ções para a qualidade de vida
em sociedade. O tema da Con-
ferência Municipal de Juventu-
de deste ano é "Reconstruir no
presente, para construir o fu-
turo". Todas as proposições
debatidas durante o encontro
foram compiladas para serem
apresentadas nas conferênci-
as de juventude nas esferas
estadual e nacional.

Os temas abordados du-
rante a 2ª Conferência Muni-

cipal de Juventude foram divi-
didos sob quatro eixos temáti-
cos. Direito à Cidadania, Partici-
pação Social e Política, Educação,
Direito ao Trabalho e à Renda,
Direito ao território e à mobilida-
de, Direito à Cultura e ao Des-
porto são alguns dos tópicos
que foram discutidos. Todos os
temas foram previamente de-
batidos durantes as pré-con-
ferências, realizadas entre os
dias 19 a 22 de setembro.

Esta é a segunda Confe-
rência Municipal de Juventude
em Hortolândia. A primeira
conferência dessa natureza
realizada no município acon-
teceu em 2015.

 SERVIÇO
2ª Conferência
Municipal de Juventude
Data: quinta-feira, 28/09
Horário: das 8h às 17h
Local: Teatro Elizabeth
Keller de Matos
Endereço: Rua Graciliano
Ramos, 280, Jd. Amanda

Consulte abaixo os eixos
temáticos da 2ª Conferência
Municipal de Juventude de
Hortolândia:

Eixo 1 – Direito à Edu-
cação, Direito à Profissiona-
lização, ao Trabalho e à
Renda, Direito à Saúde

 Eixo 2 – Direito à Cidada-
nia, à Participação Social e Polí-
tica e à Representação Juvenil, Di-
reito à Diversidade e à Igualda-
de, Direito à Comunicação e à
Liberdade de Expressão

Eixo 3 – Direito à Cultura,
Direito ao Desporto e ao La-
zer, Direito à Sustentabilidade
e ao Meio Ambiente

Eixo 4 – Direito ao Terri-
tório e à Mobilidade, Direito à
Segurança Pública e ao aces-
so à Justiça e ao Sistema Nacio-
nal de Juventude (SINAJUVE)

Espaços públicos de
Hortolândia recebem
mutirão de zeladoria
e limpeza
Serviços da Prefeitura acontecem, diariamente,
em todas as regiões da cidade

A quadra esportiva locali-
zada na área externa da lagoa
do Jardim Amanda recebe
ações de manutenção e zela-
doria realizada por equipes da
Prefeitura de Hortolândia. Com
objetivo de deixar o local bem
cuidado para o uso da popula-
ção, o espaço público para a
prática de esportes recebe pin-
tura no entorno e internamen-
te, além da manutenção no
piso e a colocação e o reforço
de grades que cercam o local.
O trabalho oferece mais con-
forto para quem usa a quadra
contribuindo para a seguran-
ça e o embelezamento.

Também nesta quarta-fei-
ra (28/09), a Administração
Municipal realizou a poda do
galho das árvores localizadas
em canteiros de vias da região
central de Hortolândia. No Jar-
dim Nossa Senhora Auxiliado-
ra, acontece o mutirão de re-
cuperação dos bueiros no bair-
ro. A poda do mato e a limpe-
za segue em andamento, to-
dos os dias, em praças, par-
ques, ruas, avenidas, unidades
de saúde e ensino e em áreas
verdes, diariamente, em todas
as regiões da cidade. "Estes
serviços continuam, todos os
dias, e são realizados por
meio de um cronograma que
aponta os locais com mais ne-
cessidade de intervenções",
comenta o secretário adjunto
de Serviços Urbanos, Marcos
Panício, o Mercadão.

Mais zeladoria
Agora, o caminhão-pipa

molha as plantas e flores das
praças e espaços públicos no
período noturno. Além disso,
é realizada a lavagem das ruas
e avenidas a cada 10 dias. De
acordo com a Secretaria de
Serviços Urbanos, além dos
jardins e dos canteiros centrais
das vias, o trabalho dos cami-
nhões-pipa prioriza as áreas
externas de unidades de saú-

de, ensino e comércios.
MANTENHA A CIDADE

LIMPA – A Prefeitura de Hor-
tolândia oferece Pontos de En-
trega Voluntária (PEVs) para
que a população possa reali-
zar o descarte correto de re-
síduos recicláveis e reaprovei-
táveis, tais como entulhos de
construção, plástico PET, iso-
por, sofás, colchões velhos e
aparelhos eletrônicos (televi-
são, computador, ventilador,
entre outros). A lista completa
de PEVs está disponível no site
oficial da Prefeitura, através
do LINK.

A colaboração ativa dos
moradores também é impor-
tante para denunciar qualquer
tipo de ação irregular por
meio do aplicativo do progra-
ma Agenda Verde, disponível
gratuitamente para download
nas plataformas Google Play e
App Store. Para coibir essa
prática, a lei municipal Nº 873,
de 2001 (Código de Posturas),
prevê a aplicação de multas
para o descarte irregular de
resíduos em vias e áreas pú-
blicas. Os valores das pena-
l idades var iam de 25 a
10.000 UFMH (Unidade Fis-
cal Municipal de Hortolân-
dia). No caso do descarte
irregular em terrenos parti-
culares, a multa também
varia de 25 a 10.000 UFMHs.

Obra de viaduto no Jd. Sumarezinho
é apresentada à população

Evento realizado nesta terça-feira, contou com a presença do prefeito Zezé Gomes
A cidade inteligente e

sustentável cresce a cada
dia e, para continuar atra-
indo investimentos para
maior desenvolvimento, é
essencial a realização de
obras que contribuem com
a fluidez do trânsito e faci-
litem deslocamentos, me-
lhorando a vida das pesso-
as. A Prefeitura de Hortolân-
dia já iniciou a construção
do viaduto que ligará o Jar-
dim Rosolém ao Jardim Su-
marezinho.  O viário vai fi-
car pronto no próximo ano
para organizar o tráfego
na região. Na noite de ter-
ça-feira, o prefeito Zezé
Gomes e equipes de diver-
sas secretarias da Prefei-
tura receberam, no salão da
Igreja de Jesus Cristo dos
Santos dos Últimos Dias, a
população para apresentar
as diretrizes da obra além
de esclarecer dúvidas.

"A cidade cresce e tudo
tem que ser mudado e am-
pliado para trazer este de-
senvolvimento que todos
precisamos. Esta obra faz
parte de uma série de ou-
tras que acontecerão por
toda Hortolândia. O benefí-
cio será enorme para quem
quiser chegar e sair por esta

região. Além
de tudo, co-
merciantes e
quem mora no
bairro, a lon-
go prazo, vão
e n t e n d e r  o
s i g n i f i c a d o
de um traba-
l ho  t ão  im -
p o r t a n t e
c o m o  e s t e
r e a l i z a d o
p e l a  A d m i -
n i s t r a ç ã o
Munic ipal" ,  comentou o
prefeito Zezé Gomes.

Localização
O viaduto está sendo

construído sobre a Rodo-
via Jornal ista Francisco
Aguirre Proença (SP-101)
e vai facilitar o acesso tan-
to para quem vem  sentido
Campinas,  quanto para
quem vai acessar a rodovia,
além dos dois bairros que o
viaduto ligará. "Moro no Jar-
dim Nossa Senhora de Fáti-
ma e tenho familiares aqui
no Jardim Sumarezinho.
Vai ser muito importante
a criação deste viaduto,
principalmente nos horá-
rios de pico, para poder ir
e  vo l tar  do ba i r ro  sem

pegar um trânsito muito
grande. Também frequen-
to comércios nesta região
e ,  para  mim,  fac i l i ta rá
demais o deslocamento",
comenta Vinícius Eiras, 28
anos, auxiliar de caminho-
neiro. De acordo com a Se-
cretaria de Obras, o viaduto
terá aproximadamente 54
metros de extensão e ligará as
ruas Waldiva Fernandes Duar-
te da Silva, no Jardim Suma-
rezinho, à rua Orlando Giral-
delli, no Jd. Rosolém.  A obra
será realizada com  recur-
sos do Fonplata (Fundo Fi-
nanceiro para Desenvolvi-
mento da Bacia do Prata),
transação financeira com
o valor de quase 5 mi-
lhões de reais.

Reunião com tratativas de melhorias para
a SP-101 acontece entre prefeito de Monte

Mor e Secretário de Parcerias em Investimentos
do Governo do Estado de São Paulo

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, recebeu nes-
ta sexta-feira (22), o Secretá-
rio de Parcerias em Investi-
mentos do Governo do Estado
de São Paulo, Rafael Benini,
em seu gabinete, para tratati-
vas em prol de conquista e
avanços que beneficiem a po-
pulação de Monte Mor, e tra-
gam melhorias e ganhos para
o município.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
durante a reunião foram dis-
cutidas formas de melhorar
a tratativas junto à concessi-
onária Rodovias do Tietê, para

que Monte Mor conquiste avan-
ços nas questões referentes às
obras da  SP-101. Participa-
ram também da reunião,

o chefe de gabinete Ricar-
do Bizetto, e o procurador
municipal, Dr Mario Cezar
Franco Junior.
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Prefeito Edivaldo Brischi reuniu vereadores no Paço Municipal
para  assinar e anunciar a liberação de emendas impositivas

Nesta segunda-feira (25),
o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi recebeu em seu
gabinete autoridades munici-
pais do poder executivo e do
poder legislativo, onde assinou
a aprovação de emendas im-
positivas junto a propositura
de seus vereadores, e ainda
durante o encontro diversos
assuntos relacionados a ser-
viços acerca de melhorias para
a população de Monte Mor fo-
ram tratados.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, a
reunião foi um passo muito
importante do poder executi-
vo, que busca alinhar em con-
junto com os vereadores o
bom andamento e as libera-
ções das ações tão necessári-

as em prol da realização dos
serviços para o munícipe. "Hoje
avançamos nas tratativas dos
projetos para Monte Mor, e sigo
firme e confiante que a união
dos poderes municipais vai
proporcionar ainda mais bene-
fícios para a cidade", afirmou
o prefeito Edivaldo Brischi.

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, aproveitou a
ocasião ainda para parabeni-
zar e agradecer os vereado-
res pela destinação dos recur-
sos, que vão aprimorar os ser-
viços aos munícipes.

O diretor de Finanças, Vi-
nicius Freitas apresentou na
ocasião as emendas impositi-
vas dos vereadores aprovadas
pelo prefeito Edivaldo Brischi,
todas já licitadas e que em bre-

ve, irão ter início em Monte
Mor.

Foram discutidas na reu-
nião ainda assuntos referen-
tes à necessidade do apoio da
Câmara Municipal na aprova-
ção de projetos que visam a
regularização da subdivisão de
lotes (desdobro), ou ainda so-
bre o incentivo na criação da
pasta de Cultura, pois em bre-
ve o município receberá ver-
bas de fomento voltadas para
a área, e a transformação do
departamento em secretaria,
irá agregar ainda mais ganhos
para a população.

Participaram da reunião o
chefe de Gabinete, Ricardo Bi-
zetto, o secretário de Adminis-
tração, Trânsito e Mobilidade
Urbana, José Fabio Zoppi; o

procurador municipal Dr Ma-
rio Cezar Franco Junior; o di-
retor de Finanças, Vinicius
Freitas; o assessor, Osvaldo
Vancini; o presidente da Câ-
mara Municipal,  o vereador
Altran (MDB); e os vereadores
Alexandre Pinheiro (PTB), Pa-
vão (MDB), Vitor Gabriel
(PSDB); Bruno Leite (União);
Adriel (PT); Camilla Hellen
(Republicanos); Andrea Garcia
(PTB); Nelson Almeida (Soli-
dariedade); Paranhos (MDB);
o assessor do vereador Pro-
fessor Fio (PTB), Giva Gomes;
a assessora da vereadora Ca-
milla Hellen, Thais Campos; a
assessora do vereador Alexan-
dre Pinheiro, Eliane; e o as-
sessor do vereador Bruno Lei-
te, Marcelo.

EMENDAS IMPOSITIVAS LIBERADAS PELO
PREFEITO EDIVALDO BRISCHI SOMAM MAIS DE 3
MILHÕES DE INVESTIMENTOS EM MONTE MOR

Vereadora Wal da farmácia:
Aquisição de uniformes diversos
para secretaria de saúde (coletes e
jalecos), conforme item A do pro-
jeto de emenda n° 12/2022);

Nelson Almeida: Aquisição de
uniformes diversos para Secreta-
ria de Saúde (coletes e jalecos),
conforme item A do projeto de
emenda n° 15/2022;

Camilla Hellen: Compra de 1
câmara fria,1 freezer horizontal e 1
armário de aço fechado com chave,
3 jogos de longarinas de 3 lugares
cromadas, 1 eletrocardiógrafos e 6
computadores para Unidade Básica
de Saúde do São Clemente e com-
pra de 1 câmara fria, 1 freezer hori-
zontal e 1 armário de aço fechado
com chave, 3 jogos de longarinas
de 3 lugares cromadas, 1 eletrocar-
diógrafo e 4 computador para Uni-
dade Básica de Saúde do São Se-
bastião, conforme item C do artigo
2° do projeto de emenda n° 11/
2022. Compra de 1 câmara fria, 1
freezer horizontal, 3 jogos de lon-
garinas de 3 lugares cromados, 1
armário de aço fechado com chave
e 4 computador para o alto custo,
conforme item D do artigo 2° do pro-
jeto de emenda n° 11/2022. Com-
pra de computadores para atender
a demanda da Secretaria de Saúde,
conforme item E do artigo 2o do pro-
jeto de emenda n° 11/2022;

Andrea Garcia: Aquisição de
uniformes (macacão, botas e cami-
setas) para Unidade de Serviço de
Atendimento de Emergência SAE);

Milziane Menezes: Exames de
doppler venoso dos membros in-
feriores com fluxo colorido;

Altran: Contratação de ser-
viços para realização de exames
de colonoscopia e endoscopia,
conforme item A do artigo 2° do
projeto de emenda n° 8/2022;

Vitor Gabriel: Contratação de
serviços para realização de exames
de colonoscopia e endoscopia, con-
forme item A do artigo 2° do projeto
de emenda n° 09/2022;

Pavão da Academia: Contrata-
ção de prestação de serviços de
exames de demanda reprimida, con-
forme item A do artigo 2° do projeto
de emenda n° 14/2022;

João do Bar: Contratação de
prestação de serviços de exames
de demanda reprimida, conforme
item A do artigo 2° do projeto de
emenda n° 17/2022;

Beto Carvalho: Aquisição de
01 veículo adaptado, conforme
necessidade da Secretar ia de
Saúde;

Bruno Leite: Equipamentos e
materiais permanentes para fisi-
oterapia;

Adilson Paranhos: Equipa-
mentos e materiais permanentes
para atendimento odontológico
(cadeira odontológica) e manu-
tenção no Posto no Jardim Pavi-
otti;

Alexandre Pinheiro: 18 ber-
ços inox com cuba em acrílico re-
movível L 104.3, conforme item
A do projeto de emenda n° 06/
2022 e 16 camas fowler injetada
elevação 3 manivelas s-8800-c,
conforme item B do projeto de
emenda n° 06/2022;

Professor Adriel: 01 carro de
anestesia Drager Fabius CE, des-
tinada para a Associação Hospi-
tal Beneficente Sagrado Coração
de Jesus (item A do artigo 2° do
projeto de emenda n° 10/2022), 01
incubadora neonatal, destinada para
a Associação Hospital Beneficente
Sagrado Coração de Jesus (item B
do artigo 2° do projeto de emenda
n° 10/2022), 10 jogos de longari-
nas de espera cromadas com 4 lu-
gares cada, para a Associação Hos-
pital Beneficente Sagrado Coração
de Jesus (item C do artigo 2° do pro-
jeto de emenda n° 10/2022), 10
poltronas hospitalares Standard,
dest inadas para a Associação
Hospital Beneficente Sagrado Co-

ração de Jesus, para coleta de
sangue reclinável com suporte
para soro (item D do artigo 2° do
projeto de emenda n° 10/2022);

Professor Fio: Aquisição de
aparelho de endoscopia com siste-
ma fujinon série 4450 laser hd-fice,
conforme descrito no artigo 2° do
projeto de emenda n° 18/2022;

Bruno Leite: Castração e chi-
pagem (causa animal);

Wal da farmácia: Construção
de praça com pista de caminhada
e infraestrutura para academia ao
ar livre e brinquedos infantis, na Rua
Joaquim Rodolpho Fahl, Vila São
José, conforme item A do projeto de
emenda n° 13/2022;

Nelson Almeida: Construção de
praça com pista de caminhada e in-
fraestrutura para academia ao ar li-
vre e brinquedos infantis, na Rua
Joaquim Rodolpho Fahl. Vila São
José, conforme item A do projeto
de emenda n° 16/2022;

Alexandre Pinheiro: 01 kit
play externo no Jd. Paulista, Pra-
ça da Bíblia, Rua Alice Pereira da
Cruz, conforme item A do Projeto
de Emenda n° 07/2022 e 01 kit
play externo no Jd. São Gabriel,
Rua José Maria Alves, conforme
item B do Projeto de Emenda n°
07/2022;

Professor Adriel: Aquisição e
implantação de playground, no
Parque do Café, conforme item A
do artigo 3° do projeto de emen-
da n° 10/2022;

Camilla Hellen: 01 kid play
externo no Jardim Nova Alvora-
da, rua Sebastião Moura Silvia,
conforme item A do artigo 2° do
projeto de emenda n° 11/2022;

Camilla Hellen: 01 kid play ex-
terno no Pq. do Café II, Rua João
Vignando, conforme item B do arti-
go 2° do projeto de emenda n° 11/
2022;

Professor Adriel: Aquisição e
implantação de tabelas móveis de
basquete, conforme item B do
artigo 3° do projeto de emenda
n° 10/2022;

Professor Adriel: Construção
de um poço artesiando no Está-
dio Municipal José Maria de Frei-
tas Guimarães, conforme item C
do artigo 3° do projeto de emen-
da n° 10/2022;

Pavão da Academia: Aqui-
sição e implantação de novos
gramados em campos de fute-
bol, conforme item B do artigo
2° do projeto de emenda n°
14/2022, Aquis ição e implan-
tação de novos gramados em
campos de futebo l ,  conforme
item B do artigo 2° do projeto
de emenda n° 14/2022;

Adilson Paranhos: Aquisição
de materiais e contratação de
serviços para realização da re-
forma e manutenção do campo de
futebol do Jardim Campos Dou-
rados (obras e instalações);

Altran: Aquisição de materi-
ais e contratação de serviços
para reforma do vest iár io do
Campo de Futebol no Bairro Jar-
dim Nova Alvorada, conforme item
A do artigo 3° do projeto de emen-
da n° 08/2022, Aquisição de ma-
teriais e contratação de serviços
para realização de plantio de gra-
ma no Campo de Futebol do Bair-
ro Jardim Paulista, conforme item
B do artigo 3° do projeto de emen-
da n° 08/2022, Aquisição de ma-
teriais e contratação de serviços
para realização de plantio de gra-
ma no Campo de Futebol  do
Bairro Jardim Paulista, confor-
me item B do artigo 3° do pro-
jeto de emenda n° 08/2022;

Vitor Gabriel: Aquisição de
materiais para rede de captação
de água pluvial, no Campo de Fute-
bol no Bairro Jardim Paulista, con-
forme item A do artigo 3° do proje-
to de emenda n° 09/2022, Aquisi-
ção de materiais e contratação de
serviços para realização de plan-
tio de grama no Campo de Fute-
bol do Bairro Jardim Paulista,
conforme item B do artigo 3° do
projeto de emenda n° 09/2022;

Professor Fio: Reforma do
campo de futebol João Caravan
no Jd. Campos Dourados, con-
forme descrito no item A do arti-
go 2° do projeto de emenda n°
19/2022, Reforma do Campo do
Jd. Paulista, conforme item B do
artigo 2° do projeto de emenda
n° 19/2022.



PÁGINA 5SEXTA-FEIRA | 29 | SETEMBRO | 2023

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Guarda Civil Municipal de Monte
Mor intervém em ocorrência

de violência doméstica
Na sexta-feira (15), a

Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor foi acionada com infor-
mações de uma possível ocor-
rência de violência doméstica,
no Jardim Alvorada.

Em diligência ao local, a
guarnição da GCM constatou
que o indivíduo estava em es-
tado muito alterado, armado
com objetos perfurocortantes
e, ao reagir contra o efetivo, o
mesmo precisou ser imobiliza-
do com ajuda do equipamen-
to Spark, de ação não letal.

A companheira do indiví-
duo confirmou as agressões e
foi levada para a UPA João
Brischi, no Jardim Paulista, para
atendimento médico, onde fo-
ram verificadas as marcas da
agressão.

O indivíduo foi encaminha-
do para a Delegacia de Polí-
cia, onde o delegado de plan-

tão deliberou sua
prisão em flagrante
por violência domés-
tica, lesão corporal,
danos devido ter in-
vestido contra a via-
tura, e ainda por re-
sistência contra a
força de segurança.

O equipamento
Spark, de ação pa-
ralisante, não letal,
utilizado pela equipe
da GCM, dando o
suporte necessário
na ocorrência, foi
adquirido recente-
mente pela adminis-
tração do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
visando auxiliar nas atividades
cotidianas da Guarda, promo-
vendo mais proteção e bem-
estar para a população, assim
como para os servidores da

GCM de Monte Mor recupera veículo
roubado e detém dois envolvidos no crime

A Guarda Civil Municipal de
Monte Mor, na quarta-feira, dia
20 de setembro, recuperou
veículo no Jardim Nova Alvo-
rada, roubado minutos antes
no bairro Jardim Figueira.

Ao ser acionada via sistema
Sinesp CAD, com informações
sobre indivíduos com comporta-
mento suspeito próximos à pista
de skate do Jardim Figueira, as
equipes do efetivo em seu pa-
trulhamento ostensivo, direci-
onaram-se para a região e, ao
chegar ao local, a Guarda re-
cebeu a denúncia do roubo de
um veículo em uma residên-
cia nas proximidades.

De posse de informações
e com o auxílio do monitora-
mento registrado por câmeras
de segurança, o veículo foi
encontrado no Jardim Nova
Alvorada, junto a quatro indi-
víduos que foram encaminha-
dos à Delegacia de Polícia,
devido apresentarem as ca-
racterísticas dos envolvidos
no delito, sendo que um de-

pasta de Segurança.  Guarda
Civil Municipal de Monte Mor
- PARA SERVIR E PROTEGER
-  Te le fones:  153/
19.3879.2823 - Disque Denún-
cia: 19.9.9704.6210

les portava uma réplica de
arma de fogo (pistola), e
entorpecentes (18.5 gramas
de maconha).

Na Delegacia de Polícia,
dois deles foram liberados,
enquanto os outros dois, am-
bos menores de idade foram
reconhecidos pelas vítimas, e
ainda confessaram a participa-
ção em outros crimes cometi-
dos anteriormente no bairro
Residencial Monterrey, a uma
drogaria no centro de Monte

Mor, e também de um outro
veículo na cidade de Indaiatu-
ba, onde ainda roubaram ou-
tros pertences das vítimas.

A autoridade policial na
Delegacia de Polícia, tomando co-
nhecimento dos fatos indiciou os
indivíduos, que permanecerão à
disposição da justiça.
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor - PARA SERVIR E PRO-
TEGER Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque Denún-
cia: 19.9.9704.6210
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Fundo Social de Hortolândia
abre inscrições para workshop
de técnicas de corte feminino

Capacitação oferece 150 vagas gratuitamente a jovens e adultos acima dos 15 anos
O Fundo Social de Solida-

riedade, órgão vinculado à
Secretaria de Governo, abriu
na última terça-feira (26/09),
as inscrições para o workshop
gratuito de técnicas de corte
feminino. Este programa de
capacitação profissional está
disponibilizando 150 vagas
para jovens e adultos com ida-
de superior a 15 anos. A ativi-
dade será realizada no dia 23
de outubro, das 9h às 16h, na
Igreja do Nazareno Viva, loca-
lizada no Jardim São Felipe. As
inscrições podem ser efetua-
das através do número de
WhatsApp do Funsol, que é
(19) 9.9979-8763.

O workshop será ministra-
do pelo profissional Lu Blanco,
que compartilhará conheci-
mentos sobre cortes básicos
em camadas para cabelos fe-
mininos, para cabelo médio e
longo, dicas de finalização,
técnicas para o uso preciso
da tesoura, e uma série de
informações valiosas.

A oferta de cursos gratui-
tos está alinhada com a mis-
são do Fundo Social de Soli-

dariedade em promover o de-
senvolvimento socioeconômico
de famílias em situação de
vulnerabilidade por meio de
ações profissionalizantes. Nes-

te ano, o órgão já ofertou gra-
tuitamente cursos nas áreas
de artesanato dos tipos pa-
tchwork e patch aplique,
crochê, desenvolvimento de

games, auxiliar de RH, ope-
rador de logística, açouguei-
ro, educação financeira para
mulheres, empreendedoris-
mo, entre outros cursos.

Corredor Metropolitano tem
pintura de ciclovia reforçada

Trabalho da Prefeitura de Hortolândia nesta quinta-feira (28/09),
foi entre as avenidas Panaíno e Osvaldo de Souza

A Prefeitura de Hortolân-
dia retoma o reforço na pintu-
ra da malha cicloviária em di-
ferentes regiões da cidade.
Nesta quinta-feira (28/09), a
ação continuou no Corredor
Metropolitano, no trecho entre
as avenidas Panaíno e Osval-
do de Souza, no sentido Jar-
dim Novo Ângulo. De acordo
com a Secretaria de Mobilida-
de Urbana, nesta etapa do ser-
viço, serão aproximadamente
4 mil metros de nova pintura
com sinalização, inclusive para
pedestres, em toda a extensão
para contribuir com o desloca-
mento de ciclistas. Atualmen-
te, são mais de 42 quilômetros
entre ciclovias, ciclofaixas e
ciclorrotas em toda a cidade,
com intersecções. Semana
passada, o trabalho aconteceu
no trecho desde a Ponte da
Esperança (estaiada) até a
avenida Panaíno.

Os eixos cicloviários da ci-
dade são compostos em apro-
ximadamente 37 quilômetros
de ciclovia, 4 quilômetros de
ciclofaixa e 800 metros de ci-
clorrotas. Na semana passa-
da, a Prefeitura concluiu a

pintura de 1.200 metros do
dispositivo ao redor do Par-
que Socioambiental Reman-
so das Águas, localizado na
região do Jardim Carmen
Cristina. Recentemente, a
Administração Municipal im-
plantou 5 quilômetros de ciclo-
via no "Superviário".

Também foi concluída a
implantação de ciclovia no

Parque Socioambiental "GM
Alexandre Roberto Fernandes
dos Reis", ao lado do condo-
mínio Green Park e em um tre-
cho cicloviário no novo Viário
Santa Fé. Além disso, a pintu-
ra de 850 metros de ciclofaixa
na avenida Cora Coralina, no
Jardim Amanda, são exemplos
de ações recentes da Prefei-
tura para atingir 100 quilôme-

tros de ciclovia. A construção
de novas avenidas, modernas
e planejadas também contam
com ciclovias. A pintura e a
implantação de ciclofaixas
em vias, parques e praças
em diferentes regiões da ci-
dade continua sendo realiza-
da periodicamente. O objetivo
é atingir 100 quilômetros de
ciclovia em Hortolândia.

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Secretário de Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos Molina, participa

da abertura da AMPPESP Fomenta 2023
Nesta terça-feira (26), o

secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Social
de Monte Mor, Marcos Moli-
na, representado o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, participou da abertura
da AMPPESP Fomenta 2023,
(Associação dos Municípios
de Pequeno Porte do Estado

de São Paulo), no Centro de
Convenções na cidade de
São Pedro, acompanhado
pelo diretor de Relações
Institucionais, Eudice Leite.

O evento que segue
até o próximo sábado, dia
30 de setembro, tem o
objetivo de aprimorar os
trabalhos, com o incenti-

vo do uso das ferramen-
tas que o governo federal
e estadual tem disponibiliza-
do para os municípios, com
estandes e palestras de pro-
fissionais técnicos, referên-
cia em suas áreas de atua-
ção, contribuindo ainda com
demais discussões de fo-
mento, para o desenvolvi-

mento das cidades. Estive-
ram presentes no início do
evento ainda o vice-gover-
nador do Estado de São Pau-
lo, Felício Ramuth e também
outras autoridades como
prefeito e vereadores de ou-
tras localidades, deputados
e representantes do gover-
no estadual.

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi recebe visita
do renomado empresário

Carlos Wizard no Paço Municipal
Nesta sexta-feira (22), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, Marcos
Molina; pelo secretário de Ad-
ministração, Trânsito e Mobi-
lidade Urbana, Fabio Zoppi;
pelo secretário de Segurança,
Adriano Vieira Serra, que tam-
bém é interinamente secretá-
rio de Defesa Civil; e pelo pro-

curador municipal, Dr Mario
Cezar Franco Junior; recebeu
no em seu gabinete a visita do
empresário Carlos Wizard,
que participou como palestran-
te da abertura da 1ª Feira das
Indústria, Negócios e Empre-
gos de Monte Mor.  Estiveram
também presentes na ocasião
o diretor de Relações Institu-
cionais, Eudice Leite; e o as-
sessor Silvio Domingues.

Eleição do Conselho
Tutelar 2023 em Monte Mor

Neste domingo, dia 1º de
outubro, acontece em Monte
Mor, assim como em todo o
Brasil, a Eleição do Conselho
Tutelar.  Aqui no município,
a votação acontece na Es-
cola Municipal Professor
Lázaro Gonçalves Teixeira,
situada à avenida Jânio Qua-
dros, 1533, Jardim Santo

Antônio, das 8 às 17 horas.
Para mais informações,

acesse o Diário Oficial do
Município, Edição 770, de
11 de setembro de 2023,
onde constam os candida-
tos, local, horário e itinerá-
rio dos ônibus: https://
www.montemor.sp.gov.br/por-
tal/diario-oficial/ver/7011

Atual administração do Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Brischi
potencializa frota de carros da
pasta de Saúde com dois novos
veículos neste mês de setembro
Administração do Prefeito

de Monte Mor, Edivaldo Brischi
conquistou neste mês de se-
tembro, mais um novo veícu-
lo, que chega para reforçar a
frota de atendimento da Se-
cretaria Municipal de Saúde. Na
sexta-feira (22), o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela secretária
de Saúde, Eliane Piai rece-
beu pessoalmente no Paço
Municipal, o novo veículo
que vai fortalecer o cumpri-
mento das demandas dos

pacientes que precisam de
atendimento em Monte Mor,
ou ainda se caso for neces-
sária a locomoção para ou-
tros hospitais da região.

Outro veículo novo, inclu-
sive adaptado com recursos de
acessibilidade a cadeirantes,
ampliou a frota de atendimen-
to da Secretaria Municipal de
Saúde, no início do mês, por
meio de recursos vindos de
emenda impositiva, em inicia-
tiva alcançada pelo vereador
Beto Carvalho (União).



PÁGINA 7 SEXTA-FEIRA | 29 | SETEMBRO | 2023

Consimares recebe, em cerimônia no auditório da
PMNO, selo europeu de baixa emissão de carbono

Sediado em Nova Odessa,
o Consimares (Consórcio In-
termunicipal de Manejo de Re-
síduos Sólidos da Região Me-
tropolitana de Campinas) re-
cebeu nesta quarta-feira (27/
09), pelo projeto da Central de
Tratamento e Recuperação de
Resíduos, o certificado de eco-
nomia circular e empreendi-
mento de baixo carbono con-
cedido pela LCBA (Low Carbon
Business Action) da União Eu-
ropeia. A solenidade ocorreu
no auditório da Prefeitura e
contou com a presença de
representantes das sete ci-
dades que compõem o Con-
sórcio, entre eles, o anfi-
trião Cláudio Schooder (o
Leitinho) e o presidente do
Consimares, Maurício Baro-
ni (prefeito de Elias Fausto).

O empreendimento pionei-
ro na América Latina segue os
padrões de sustentabilidade
mais eficientes do mundo, ao
evitar a produção de 438 mil
toneladas/ano de gás carbôni-
co equivalente (CO2) geradas
pelo volume de lixo que chega
aos aterros sanitários da região.
Quando estiver em operação, a
Central vai transformar em ener-
gia elétrica resíduos, sem poten-
cial de reciclagem, produzidos
nas cidades do Consórcio (Capi-
vari, Elias Fausto, Hortolândia,
Monte Mor, Nova Odessa, San-
ta Bárbara d´Oeste e Suma-
ré). O território tem população
estimada em 1 milhão de ha-
bitantes, que produz 700 to-
neladas de resíduos por dia.

Para o chefe do Executivo
novaodessense é gratificante

ver o Consimares, em 14 anos
de existência, receber esse
certificado europeu. "Isso é
fruto do trabalho que o con-
sórcio desenvolve junto a sete
cidades. Fico muito feliz por-
que a usina vai ser construída
em Nova Odessa, e quem di-
ria, 30 anos atrás, que uma
usina transformaria o lixo do-
méstico em energia, e hoje
nós vemos esse trabalho em
desenvolvimento. E essa união
inteligente no descarte de re-
síduos é muito importante para
o nosso Meio Ambiente".

Após a avaliação, a enti-
dade da União Europeia con-
cluiu que o projeto assumirá
grande importância para redu-
ção dos gases de efeito estufa
produzidos pelos aterros sani-
tários do território Consima-
res, responsáveis pela emis-
são de altas quantidades de
metano para a atmosfera, se-
gundo medições executadas,
via satélite, com tecnologia
desenvolvida pela NASA. "É
um projeto que contribui para
a diminuição de emissões de
gases poluentes e tem com-
promisso com a economia cir-
cular", assinalou o represen-
tante da LCBA no Brasil, Car-
los Vinícius Gnann.

De acordo com o enge-
nheiro elétrico Antonio Bolog-
nesi, coordenador técnico do
projeto e um dos maiores
especialistas na área de
gestão de energia do Brasil,
"a implantação da Central
de Tratamento Consimares
evitará a produção de 438
mil toneladas/ano de gás car-

bônico equivalente (CO2) ge-
radas pelo volume de lixo que
chega aos aterros sanitários
da região".

Todo material que chega-
rá à Central será triado. Os
resíduos provenientes da co-
leta seletiva (papel, plástico,
vidro e metal) serão recicla-
dos. Os rejeitos (resíduos sem
potencial de reciclagem a
exemplo do isopor) vão pas-
sar pelo tratamento térmico e
serão transformados em ener-
gia elétrica. A previsão é de
geração de 160 mil MWh/ano
de energia elétrica, o suficien-
te para abastecer quase me-
tade da população da região.

"O selo concedido pela
União Europeia confirma a se-
riedade e compromisso do
projeto com o meio ambiente,
com o fomento da economia
circular, de forma humana e
sustentável. É uma iniciativa
pioneira na América Latina, em
termos de consórcio público,
que vai transformar em ener-
gia elétrica o lixo que, hoje,
fica embaixo da terra, sem
valor, com prejuízos imensos
ao meio ambiente", comentou
Maurício Baroni.

Participaram ainda da en-
trega do certificado os prefei-
tos Edivaldo Brichi (Monte
Mor), Zezé Gomes (Hortolân-
dia) e Dario Pacheco (Vinhe-
do), além secretários munici-
pais de meio ambiente, ges-
tores públicos, técnicos ambi-
entais, vereadores e represen-
tantes de entidades como o
CREA-SP (Conselho Regional
de Engenheiros e Arquitetos).

A CENTRAL

A Central de Tratamento
Consimares já possui licença
ambiental prévia emitida pela
CETESB (Companhia Ambien-
tal do Estado de São Paulo) e
está em fase final de prepara-
ção para licitação da conces-
são dos serviços públicos de
tratamento de resíduos produ-
zidos nas sete cidades vincu-
ladas ao Consórcio. Será cons-
truída em Nova Odessa, em
uma área do distrito industri-
al, nas proximidades da Rodo-
via Anhanguera.

De acordo com o superin-
tendente do Consimares, Mimo
Ravagnani a implantação da

Central de Tratamento de Re-
síduos segue as diretrizes do
Planares (Plano Nacional de
Resíduos Sólidos" que exige
dos municípios soluções mais
sustentáveis para destina-
ção final dos resíduos em
substituição aos aterros sa-
nitários. Recentemente, o
governo federal sinalizou
apoio para a viabilização do
empreendimento.

O projeto Consimares foi
inspirado em outros 2.600 si-
milares em operação contínua,
24 horas por dia, 7 dias por
semana, na Europa, Ásia,
América do Norte e África. Es-
ses projetos são de vital im-
portância para redução dos

efeitos das mudanças climáti-
cas que provocam catástrofes
e mata milhares de pessoas
no mundo a exemplo das en-
chentes no Rio Grande do
Sul, na Líbia e em várias
regiões da Europa, além das
variações de temperatura
extremamente agressivas
para os seres humanos.

Com o certificado, o pro-
jeto da Central de Tratamento
Consimares adquire o direito
de utilizar o selo de projeto
impulsionado pela LCBA cria-
do pela União Europeia para
apoiar projetos de baixa emis-
são de carbono e de transição
energética para enfrentar as
mudanças climáticas.

Começa montagem da estrutura
da Festa das Nações de Nova

Odessa, que acontece nos
dias 06, 07 e 08 de outubro
Já começou a montagem do

palco e das tendas que vão servir
de "restaurantes" para as 11 enti-
dades assistenciais beneficentes
participantes da Festa das Na-
ções de Nova Odessa 2023,
que acontece nos dias 06, 07
e 08 de outubro. O recinto
do evento fica na Praça dos
Três  Poderes ,  na Aven ida
João Pessoa, em frente à Pre-
feitura. Durante a fase de mon-
tagem, os dois bolsões de esta-
cionamento podem ficar tempo-
rariamente interditados, para o
trabalho das equipes.

Retomada ano passado, a
Festa das Nações é promovida
pela AEANO (Associação das
Entidades Assistenciais de Nova
Odessa) e Prefeitura, com re-
cursos do Fundocamp (Fundo
de Desenvolvimento da RMC -
Região Metropolitana de Cam-
pinas), através do Programa Re
Virada Regional de Cultura. No-
vamente, contará com tendas
servindo como praça de alimen-
tação coberta, além de catra-
cas para entrada e saída con-
trolada do público (mesmo com
acesso gratuito).

"O fechamento do recinto
com tapumes metálicos já está
praticamente pronto. Desde
essa a manhã dessa quinta-fei-
ra, as tendas estão instaladas no
bolsão de estacionamento 'de
cima' da Prefeitura. A antecipa-
ção na montagem se dá por
conta da necessidade de a em-
presa agilizar esse serviço, além
das próprias entidades poderem
utilizar os espaços durante este
final de semana, para se organi-
zarem e montarem suas cozi-
nhas", explicou Lucas Camargo,
do Departamento de Cultura e
Turismo do Município.

GRANDES SHOWS – O
cronograma dos principais sho-
ws da Festa das Nações está fe-
chado. Na sexta-feira (06/10),
o destaque da noite será a apre-
sentação da famosa dupla ser-
taneja Rionegro & Solimões, in-
térpretes dos hits "Sola da

Bota", "A Gente Se Entrega" e
"Frio da Madrugada". Na noite
de sábado (07/10), sobe ao
palco o cantor sertanejo Sâmi
Rico, filho do lendário José Rico,
da dupla Milionário e José Rico.
Antes, haverá show da Legião
Urbana Cover do Brasil.

No dia 08 de outubro, o tra-
dicional "almoço de domingo",
a partir das 12h, terá uma
inédita apresentação conjun-
ta da banda Samba d'Aninha
com a Banda Sinfônica Muni-
cipal Professor Gunars Tiss. O
palco na Praça dos Três Po-
deres também recebe neste
dia o cantor Marco Bavini (que
é filho do sertanejo Sérgio Reis)
e a Banda SP-304 - anteceden-
do o show de Paulo Ricardo.

À noite reserva o show do
cantor Paulo Ricardo, ex-líder do
RPM - uma das maiores bandas do
rock nacional dos anos 80, e dono
de sucessos como "Louras Gela-
das", "Olhar 43", "Revoluções Por
Minuto" e "London London" - e
também da música tema do BBB
(Big Brother Brasil) -, entre outros
sucessos de sua carreira solo.

O PARQUE VOLTOU – A
novidade para esta edição é a
presença de um parque de di-
versões (privado) dentro do re-
cinto, logo abaixo da Praça dos
Três Poderes - como aconte-
cia  ant igamente.  "A vo l ta
do parque é um pedido do
prefeito Leit inho e do vice-
prefeito Mineirinho em fun-
ção do seu apelo popular.
Muitas famíl ias pediam a vol-
ta do parque, como aconte-
cia até os anos 2010. Então
a Cultura procurou um parcei-
ro interessado e encontrou,
com o pessoal do 'Parque do
Amiguinho', de Araras", expli-
cou Lucas Camargo. Mas a
grande atração, além dos sho-
ws dos artistas contratados e
também de talentos locais e
regionais, são as opções gastro-
nômicas típicas dos onze países
representados pelas entidades
participantes da Festa.

Idosos da 'Papoterapia' da
Prefeitura de Nova Odessa acompanham

palestra sobre Saúde Mental
Na última segunda-feira,

dia 25 de setembro, o Setor
de Saúde Mental da Prefeitu-
ra de Nova Odessa promoveu
uma palestra sobre o "Setem-
bro Amarelo" (o mês de cons-
cientização da Saúde Mental)
para os idosos atendidos pela
"Papoterapia", o grupo de
apoio e suporte emocional aos
participantes do Programa da
Melhor Idade do Município. O
encontro aconteceu na Sala de
Formação Continuada da Se-
cretaria de Saúde.

A palestra foi ministrada
pela enfermeira Maria José da
Cruz, a Marzé, e pela psicólo-
ga Sandra Paulon, ambas da
Saúde Mental de Nova Odes-
sa. No encontro, foram abor-
dados a origem do "Setembro
Amarelo", dados estatísticos
sobre suicídio em idosos e o
fluxo de atendimento na Saú-
de Mental da Rede Municipal
de Saúde - que é gratuito.

Dados do IBGE (Instituto
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística) indicam ainda que a
população brasileira com 60
anos de idade subiu para
15,1% em 2022. E no período
pós-pandemia, o suicídio em
idosos cresceu 3 vezes.

"É importante falar so-
bre o assunto para que as
pessoas que estejam pas-
sando por momentos difíceis
e ou crise busquem ajuda e
entendam que a vida sempre
vai ser a melhor escolha", ex-
plicou Marzé. De acordo com
ela, esse tipo de informação
também tem o objetivo de
ensinar as pessoas a ajuda-
rem o próximo, para buscar
a melhor saída contra esse
problema tão grave.

A psicóloga Sandra falou
sobre os cuidados, tratamen-
to, e o tabu de procurar ajuda
de especialistas, seja ele
psiquiatra ou psicólogo, a
atenção e cuidado com do-
enças já em tratamento,
relações familiares, perdas,
separações, trabalho e a

aposentadoria. O saber lidar
com a adversidade, frustra-
ções, relações familiares.

Por fim, houve um bate-
papo informal entre os presen-
tes e um lanche compartilha-
do. Também foi distribuído
material impresso informativo
e adesivos para serem usados
como forma de propaganda da
prevenção do suicídio.

CUIDADOS – O Setor Mu-
nicipal de Saúde Mental ofe-
rece gratuitamente atendimen-
tos para todas as faixas etári-
as. O acesso é disponibilizado
por meio da Rede de Atenção
Psicossocial, com pontos de
atendimento às pessoas
com transtornos mentais e/
ou com problemas de de-
pendência química (uso de
álcool e drogas), ideação ou

tentativas de suicídio.
O órgão busca desenvol-

ver estratégias e organizar os
atendimentos em Saúde Men-
tal através do fortalecimento
da RAPS (Rede de Atenção
Psicossocial), articulando dife-
rentes pontos de atenção à
saúde, buscando o atendimen-
to integral dos usuários. A
RAPS é formada pelas UBSs,
Equipe Multidisciplinar, CAPS,
Central de Ambulâncias 192,
Hospital e Maternidade Muni-
cipal e Ambulatório de Especi-
alidades Médicas.

 A PAPOTERAPIA – As
sessões de "Papoterapia",
que consistem em rodas de
conversas semanais promo-
vidas junto aos idosos aten-
didos pelo Programa da Me-
lhor Idade do Fundo Social
de Solidariedade da Prefei-

tura, deixou de acontecer no
Espaço Melhor da Idade, no
Centro, e passou a ser rea-
lizado toda segunda-feira de
tarde à na nova sala de Edu-
cação Continuada dentro do
prédio da Secretaria de Saú-
de (o antigo CTVP), que
conta com ar-condicionado.

Para participar destes e
dos diversos outros grupos e
aulas do Programa da Melhor
Idade da Prefeitura de Nova
Odessa, basta o idoso - que
possua acima de 60 anos -
comparecer do Espaço Me-
lhor Idade em horário co-
mercial, munido dos seguin-
tes documentos: RG, com-
provante de residência,
atestado médico que confe-
re estar apto para ativida-
des físicas e carteira de va-
cinação da Covid-19.
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Cerca de 540 alunos da Rede Municipal de Ensino
acompanham os treinamentos recebidos pelos
cães Wotan, Scott e Hórus da equipe do CANIL
da Guarda Civil de Monte Mor, que ampliam a

ação do efetivo nas situações diárias da Guarda
Nesta segunda-feira (25),

as equipes do CANIL GCM e do
Projeto FUNAM (Futuro nas
Mãos) da Guarda Civil Munici-
pal promoveram uma apresen-
tação aos alunos do período da
manhã e da tarde na E.M.
Lázaro Gonçalves Teixeira, no
Jardim Santo Antônio, em
Monte Mor, a pedido da dire-
tora da unidade de ensino,
Marli Brischi.

Na demonstração da equi-
pe de policiamento preventivo
e comunitário, estiveram pre-
sentes ainda o comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro, e o subco-

mandante da GCM, José Ro-
gério Leite.

Segundo o secretário de
Segurança de Monte Mor, Adri-
ano Vieira Serra, a Guarda
continua com seu trabalho efe-
tivo na busca constante por
aproximar as equipes com a
comunidade, estreitando as
relações de maneira saudável
e positiva, principalmente a
escolar. "O Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, tem nos
dado muito suporte e apoio em
nossas demandas por Monte
Mor, e com isso conseguimos
fortalecer nossa atuação e,
inclusive, acrescentar, de for-

ma recreativa nas escolas do
município, ações de aproxima-
ção e de segurança", afirmou
o secretário Serra.

Para o comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro, a corpora-
ção, além de assegurar a pro-
teção e o serviço para a popu-
lação, realiza também, através
de apresentações do CANIL
GCM e da ação do Projeto FU-
NAM (Futuro nas Mãos) uma
aproximação e interação sig-
nificativa com a comunidade,
e de um jeito muito benéfico e
construtivo. Na apresentação
com o pastor belga malinois,

Wotan, Scott e Hórus, foram
feitas apresentações de faro de
entorpecente, agilidade e de
abordagem policial com os
condutores, o GCM André, o
GCM Maciano e o GCM Regi-
naldo, sobre a supervisão do
Inspetor GCM Alessandro res-
ponsável pelo CANIL GCM.

Para contatos neste senti-
do, de visitas, apresentações
e palestras, a GCM de Monte
Mor tem seus canais de comu-
nicação institucionais, é só
entrar em contato com a GCM
pelo telefone: 19.3879.4822
ou pelo e-mail
gcm@montemor.sp.gov.br.


